



Voces en Directo

Reformas en marcha fortalecerán calidad crediticia de México

México no está sufriendo por la caída de los precios de los commodities, ni tiene un problema de refinanciamiento de deuda. Esto es particularmente importante porque permite a los inversionistas distinguirlo entre las demás economías emergentes que sí están con dificultades.

Éste es el análisis que tiene la agencia calificadora Standard & Poor's acerca del emisor soberano mexicano, y es rubricada con la confirmación de su nota crediticia en "BBB+/perspectiva estable".

¿Pero si está tan bien evaluada la economía por qué no le han dado un Upgrade que le facilite un mejor acceso al mercado?

¿Cómo afecta la caída de los ingresos petroleros y el descontento social a la percepción de riesgo de los inversionistas?

Víctor Manuel Herrera, director para México de una de las principales calificadoras del mundo, **Standard & Poor's**, conversará sobre este tema en Voces en Directo.



Martes 27 de enero, 10:00 hrs.
Por eleconomista.mx

 EL ECONOMISTA



eleconomista.mx



El Economista



@eleconomista

*Puedes ver las emisiones anteriores de Voces en Directo en la dirección www.eleconomista.mx/voces-directo